
資料４ 

逗葉地域医療センター・逗子市保健センターへの進入路の返還について 

 

 この度の合意は、逗子市にとって実に 46年ぶりに接収地の返還を迎え

る日が決定したもので、逗子市制 70周年という記念の年にふさわしく、大

変うれしい知らせであります。 

いわゆる池子問題は、米軍家族住宅を受け入れるにあたって、長きに

わたり市を二分するなど、市政に大きな混乱を生じさせた問題であり、今

回の返還地を含む土地は、多くの市民の思いが詰まった場所であると認

識しております。 

逗子市としましては、当面の目標としている共同使用地約 40ヘクター

ルの返還について、引き続き取り組んでまいります。 

 

 

                      逗子市長  桐ケ谷 覚 


